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Ministero dell’Istruzione dell’Università e della Ricerca 

Liceo Scientifico Statale “R. Donatelli” 
Anno Scolastico 2015/16 

 

VERBALE  del  COMITATO   di BASE 

 

 

Oggi 20/01/2015 dalle ore 8.00 alle ore 10.00  si è svolto il Comitato di Base del mese di Gennaio 

 

con il seguente O.D.G. 

  

 

1. Assemblea d’Istituto Gennaio 2016; 

 

2. Partnership Piscine dello Stadio; 

 

3. Servizio Colazioni; 

 

4. Giornalino d’Istituto; 

 

5. Gruppo Musicale; 

 

6. Varie ed eventuali. 

 

Risultano ASSENTI gli alunni:  

 

 

Coordinano i lavori gli alunni: Ranocchiari Lorenzo; Trabuio Gian Filippo; Ceccobelli Marco; Paniconi Francesca. 

 

Redige il verbale l’alunno: Ranocchiari Lorenzo. 

 

Nel corso del Comitato si rilevano i seguenti interventi: 

 

I Rappresentanti degli Studenti in C.d.I. espongono le modalità di svolgimento dell’Assemblea plenaria d’Istituto 

del mese di Gennaio 2016 proponendo il regolamento delle assemblee plenarie e mostrando i risultati dell’indagine 

statistica effettuata ai fini della valutazione dell’Assemblea di Novembre. 

Viene successivamente esposta agli studenti la “promozione studenti” offerta dalle Piscine dello Stadio, particolare 

attenzione viene posta a far comprendere ai Rappresentanti di classe che non si tratta di una partnership ufficiale o 

di un contratto di sponsorizzazione. 

Viene esposto breve resoconto dell’andamento del Servizio Colazioni nel volume di ordinazioni e nella sua 

diffusione, emerge la proposta di avvio dello studio per possibili “Piani per l’ampliamento della fruizione del 

Servizio”. 

Viene molto brevemente comunicato che il progetto “Giornalino d’Istituto” è in fase di partenza e che sono aperte le 

iscrizioni alla redazione tramite le modalità esplicitate nella relativa circolare. 

Conseguente, alla stessa maniera, viene comunicata l’apertura del nuovo “Gruppo Musicale del Liceo”, della quale 

è stata trovata la docente referente. Tutti i Rappresentanti esprimono calore nei confronti dei raggiunti obiettivi 

prefissati in sede elettorale dagli eletti Rappresentanti d’Istituto. 

Tra le “Varie ed Eventuali” (punto 6° dell’O.d.G.) vengono trattati i seguenti argomenti: Assemblea d’Istituto di 

Dicembre; Assemblea d’Istituto di Febbraio; Ritiro felpe e magliette; altri progetti. 

Per l’Assemblea di Dicembre è chiesto ai Rappresentanti delle Classi di compilare il modulo on-line di raccolta dei 

dati per l’indagine statistica, vengono premiati i ragazzi vincitori dei concorsi culinari dell’Assemblea di Dicembre: 

Masterchef Donatelli 2 e Cookie Day e viene data lettura del resoconto economico dell’Assemblea. Emergono due 

proposte sulla destinazione dei fondi per la beneficienza raccolti. Vengono esposte le idee per le modalità di 

svolgimento dell’Assemblea plenaria d’Istituto di Febbraio e si illustrano le modalità di ritiro delle felpe e delle 

magliette con logo del Liceo. Inoltre si da resoconto dei progetti dei quali i Rappresentanti d’Istituto si stanno  
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occupando per il prossimo futuro cioè: il regolamento interno della comunità studentesca del Liceo; l’Archivio di 

Rappresentanza; il nuovo sito web del Liceo; seconda ripittura dei locali scolastici. 

 

 

Nel corso del Comitato si registrano i seguenti comportamenti scorretti:  (solo se si verificano infrazioni 

disciplinari indicare i nominativi e i fatti accaduti) 

 

Il Comitato di Base si è svolto nel rispetto delle regole dell’Istituto, nel rispetto delle comuni norme di convivenza 

civile e nel rispetto del principio democratico alla base dell’istituzione scolastica. 

 

Dal Comitato emergono le seguenti proposte:  

 

Proposta di introduzione del “Regolamento delle Assemblee d’Istituto” – Approvato all’unanimità. 

Proposta per l’avvio dello studio per possibili “Piani per l’ampliamento della fruizione del Servizio” – Approvato 

all’unanimità. 

Proposte per la destinazione dei fondi di beneficienza derivati dall’Assemblea di Dicembre: 1 – A.I.R.C. ; 2 – 

Associazione ternana per i ragazzi in difficoltà. – A maggioranza viene scelta l’A.I.R.C.. 

 

 

 

 

 

 

       I Rappresentanti degli studenti in Consiglio di Istituto 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


